

Bauern luden ein

BAD EISENKAPPEL. Der Verein Vellachtaler Bergbauern um Obfrau Heike Schiebek lud zum Coppla Kasa-Fest.

Die Besucher konnten sich von den regionalen Produkten, ob Kulinarik oder Handwerk, überzeugen. Das Fest nicht ausgelassen haben Lan-

desrat Christian Ragger, Grüne-Abgeordnete Barbara Lesjak, NR-Abgeordneter Peter Stauber, LAbg. Jakob Strauß, die Bürgermeister Franz-Josef Smrtnik und Gerhard Visotschnig, Vize-Bürgermeister Harald Kogelnik und Nudel-Produzent Didi Klancnik. EHO



Mehr Fotos! **WOCHE** at

Bürgermeister Franz-Josef Smrtnik (Zweiter von links) empfing Kollegen und Vertreter des Landes